
澤井市長の活動アルバム（５月分） 

 

 

「阪神高速道路大和川線城連寺地区対策協議会・総会」（5月 31日） 

  

 阪神高速道路大和川線城連寺地区対策

協議会の総会にお招きいただきました。 

 城連寺地区対策協議会の皆さんには、

これからも、まちづくりの目標・方針な

どを共有し、お互いの役割と責任を認識

し、さらに連携を深めてまいりたいと考

えております。  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

「第 1回松原市廃棄物減量等推進審議会」（5月 31日） 

  

 第 1 回松原市廃棄物減量等推進審議会

におきまして、本市のごみ処理基本計画

に関して諮問いたしました。 

 委員の皆さんには慎重なご審議をお願

いいたします。今後、本市は大阪市、八

尾市とともに一部事務組合による新たな

ごみの共同処理体制を構築するべく邁進

してまいります。 

  

  

  



「松原市婦人防火クラブ連合会・総会」（5月 31日） 

  

 平成 25年度松原市婦人防火クラブ連合

会の総会にお招きいただきました。 

 平素より、会長以下 224 名が一丸とな

り、火災撲滅を目的とした防火広報の推

進など、安心・安全のまちづくりにご尽

力いただいております。その熱意と努力

に深く敬意を表し、心より感謝申し上げ

ます。 

 本市の「協働」のまちづくりには、皆

さんのネットワークが何より重要になっ

てまいります。これからも、ご支援・ご協力をお願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

「松原東小学校 3年生による庁舎見学」（5月 31日） 

  

 本市の松原東小学校の 3 年生が社会勉

強として市役所見学に来庁すると聞きつ

け、急遽、公務の合間をぬって、出迎え

挨拶させていただきました。 

 市役所に親しみをもってもらえたらと

思います。これからも勉強やスポーツ、

そして、家のお手伝いに励んでください

とお話しいたしました。 

  

  

  



「松原市シルバー人材センター定時総会」（5月 30日） 

  

 本年も「松原市シルバー人材センター

定時総会」にお招きいただき、ご挨拶さ

せていただきました。 

 松原市シルバー人材センターには、本

市の元希者の方たちの就労支援の拠点と

して、ご尽力いただきありがとうござい

ます。急速に進む少子高齢化の中で、本

市のまちづくりに元希者の力は必要不可

欠であります。 

 これからも、本市のまちづくりにご支

援・ご協力をお願いいたします。 

  

  

  

  

 

  

  

  

  

「松原市元希者の集い」（5月 30日） 

  

 昨年より春と秋の年 2 回、一日 3 回講

演させていただいております「元希者の

集い」を開催させていただきました。 

 漫才や歌謡ショーで楽しんでいただけ

たようで、笑うことは免疫力のアップに

もつながり、健康増進に役立つと聞いて

おります。 

 少子高齢化社会の中で、元気あふれる

まちは元希者の皆さんの活力があってこ

そだと思います。これからも、本市のま

ちづくりにご支援・ご協力をお願いいたします。 

  



「臨床研修医支援補助金の対象医師 5名と面談」（5月 29日） 

  

 臨床研修にあたられている、阪南中央

病院の山田医師・横田医師、また松原徳

洲会病院にて臨床研修にあたられている

中村医師・蘆澤医師・堀田医師がご挨拶

に来られました。 

 日本一健康で安心・安全のまちを目指

す本市の地域医療体制の更なる充実に向

け、これからもご活躍をお願いいたしま

した。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

「社団法人松原市緑花協会・通常総会」（5月 29日） 

  

 社団法人 松原市緑花協会の総会にお

招きいただきました。 

 本年も「緑と花のフェア」を開催して

いただき誠にありがとうございます。 

 これからも、花と緑のまち まつばら

を目指して、協働で取り組んでいただき

たいと思います。 

  

  

  

  

  



「第 63回社会を明るくする運動推進委員会」（5月 29日） 

  

 社会を明るくする運動推進委員会に出

席いたしました。 

 日頃から、それぞれのお立場で、様々

な取り組みを通して本市のまちづくりに

ご尽力くださり、心から感謝申し上げま

す。 

 どうか、皆さんには、今後も犯罪や非

行のない明るいまちづくりの先頭にたっ

て一層のお力添えを賜りますよう、よろ

しくお願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

「第 47回松原市火災予防協会総会・懇親会」（5月 28日） 

  

 火災予防協会の総会ならびに懇親会に

出席いたしました。 

 松原市火災予防協会の皆さんには、本

市の消防行政の推進に、格別なご理解と

ご協力をいただいております。火災撲滅

を目的とした防火広報の推進と、火災に

よる死傷者ゼロを目指した住宅用火災警

報器の設置促進活動への取り組みを通し

て、安心・安全なまちづくりにご尽力賜

り、心より感謝申し上げます。 

 これからも本市の安心・安全のまちづくりにご支援・ご協力をお願いいたします。 

  



「自衛隊募集相談員・委嘱式」（5月 28日） 

  

 松原市内の自衛隊募集相談員 7 名に委

嘱状をお渡ししました。 

 募集相談員の皆さんには、自衛官の募集

相談をはじめ、自衛隊に関する情報提供

等、地域と自衛隊を結ぶ大切な架け橋と

して重要な役割を担っていただきます。 

 人材確保の最前線で、これから 2 年間

のご活躍を心から期待しております。 

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

  

  

「第 28回わんぱく相撲松原場所」（5月 26日） 

  

 今年も「わんぱく相撲松原場所」を観

戦いたしました。 

 最後まで諦めない心と、勝負の後は相

手を思いやれる心を育む貴重なイベント

だと考えております。 

 熱戦を繰り広げた子ども達、主催の青

年会議所メンバーの皆さん、本当にお疲

れさまでした。 

  

  

  

  



「南大阪ミートフェア」（5月 26日） 

  

 第 11回となる「南大阪ミートフェア」

にお招きいただきました。 

 南大阪食肉市場は、松原の重要な地元

産業であるとともに、食肉の要、流通の

拠点として、大切な役割を果たしていた

だいております。 

 お集まりの皆さんには、ミートフェア

を大いに楽しんで、安心・安全で美味し

いお肉と、市内の生産農家の方々から持

ち寄られた新鮮な地場野菜により、「地

産地消」の魅力を十二分に満喫されたことと思います。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

「天美 B地区まちづくり協議会の設立総会」（5月 25日） 

  

 天美 B 地区のまちづくり協議会の設立

総会にお招きいただきました。 

 阪神高速大和川線の建設工事が進む地

域でこのような協議会が設立されました

ことは、これからの「協働」のまちづく

りの礎になるものと考えております。 

 これからも、本市のまちづくりにご支

援・ご協力をお願いいたします。 

  

  

  

  



「バラフェスティバル“黄昏コンサート”」（5月 25日） 

  

 今年で 15回目を迎える「黄昏コンサー

ト」の冒頭にて、挨拶させていただきま

した。 

 今年は、第一部に、大正琴の「プリテ

ィウーマン」、ポップスコンサートの「大

前 百合子」さんと「megri」さん、特別

出演で「別當 飛鳥」さん、第二部に、

ソプラノとピアノコンサートの「湯川 

夏子」さんと「井之元 加奈」さんをお

招きしました。今年も地域婦人団体協議

会の皆さんよりローズティーを提供いただき、ご来場いただいた皆さんには、春の黄昏を

ゆっくりお楽しみいただけたものと思います。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

「第 50回大阪府下水道協会総会」（5月 24日） 

  

 第 50回大阪府下水道協会の総会と交流

会に出席し、開催市の市長として挨拶い

たしました。 

 日頃から下水道事業の推進に努めてお

られる大阪府下水道協会と緊密に手を携

え、事業の推進に取り組んでまいります

ので、さらなるご支援をお願いいたしま

す。 

  

  



「松原市民生委員・児童委員協議会総会」（5月 24日） 

  

 本年も、松原市民生委員・児童委員協

議会の総会にお招きいただきました。 

 安心・安全のまちづくりを推し進める

上で、日頃からご尽力いただいておりま

す民生委員の皆さんのご活躍、そのコツ

コツと積み上げていただいている努力に

対し、あらためて敬意を表します。 

 これからも本市の安心・安全のまちづ

くり、「協働」のまちづくりにご支援・

ご協力をお願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

「元希者クラブの集い」（5月 24日） 

  

 元希者クラブの集いにお招きいただき

ました。 

 元希者の皆さんに、いつまでも元気に

ご活躍いただくために、本市といたしま

しても、健康＝病気の予防、という観点

からまちづくりを進めてまいります。 

 これからも、本市のまちづくりにご支

援・ご協力をお願いいたします。 

  

  

  

  

  



「松原商店会連合会の理事総会に伴う懇親会」（5月 23日） 

  

 松原商店会連合会の理事総会に伴う懇

親会にお招きいただき、挨拶させていた

だきました。 

 商店会連合会の皆さんには、日頃から、

様々な商業活動を通じた、地域社会の発

展への大きなご尽力に厚くお礼を申し上

げました。 

 これからも、本市のまちづくりの中で、

一丸となって取り組んでいただけるよう

お願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

「就任記者会見」（5月 23日） 

  

 市長選挙後、初登庁し、早速ではあり

ますが就任記者会見にて、セカンドステ

ージにむけた私の想いを述べました。 

 「更なる挑戦」をスローガンに、スピ

ードをもったまちづくり、そして、まず

は、「セーフコミュニティ」の認証取得

に向けて全力で取り組んでまいります。 

  

  

  

  

  



「澤井市長初登庁」（5月 23日） 

  

 あらためて市民の皆様の負託をいただ

き 5月 19日の松原市長選挙の後、初登庁

いたしました。 

 セカンドステージといたしましても、

「更なる挑戦」をスローガンに、スピー

ドをもったまちづくり、とりわけ、本年

秋に予定しております「セーフコミュニ

ティ」の認証取得に向けて、全市一丸と

なった「協働」のまちづくりを推し進め

てまいります。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

「第 7回キッズカーニバル」（5月 17日） 

  

 第 7回キッズカーニバルにおきまして、

挨拶させていただきました。 

 松原市立幼稚園の園児たちが、この日

のために練習してきた歌や演奏など、元

気いっぱいに発表してくれました。 

 今回のテーマ「笑顔で子育て親育ち」

のとおり、お子さんの家庭とは違う姿に

触れる中で、保護者の皆さんの子育ての

視野をさらに広げてもらえるよう期待す

るとともに、お子さんの健やかなる成長

を心から祈念いたします。 

  



「民謡大会“あかつき会第 52回年次大会”」（5月 12日） 

  

 民謡大会「あかつき会第 52回年次大会」

にお招きいただき、挨拶させていただき

ました。 

 日本の伝統芸能である民謡を長い間、

受け継いでこられた「あかつき会」の皆

さんにあらためて敬意を表します。 

 これからも、伝統を引き継いでいただ

きながら、本市の「協働」のまちづくり

にご支援・ご協力をお願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

「田中敬子さん、全国大会出場報告」（5月 9日） 

  

 昨年に引き続き、第 7 回全国グラウン

ド・ゴルフレディス交歓大会に出場され

る田中 敬子さんが、その報告に来てく

れました。 

 全国大会でのご活躍を祈念し、がんば

る市民応援金を手渡しました。 

  

  

  

  

  

  



「松原市老人クラブ連合会創立 50周年記念・総会」（5月 9日） 

  

 元希者クラブ松原（松原市老人クラブ

連合会）の総会にお招きいただきました。 

 日頃から元気にご活躍される皆さんを

大変嬉しく、また、心強く感じておりま

す。 

 今年は、老人クラブ連合会が設立され

て 50周年という節目にあたり会員皆様方

の熱意とたゆまない活動にあらためて敬

意を表します。 

 これからも本市のまちづくりにご支

援・ご協力をお願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

  

 

 

  

「西田道場を見学」（5月 8日） 

  

 第 9 回国際交流少年少女空手道選手権

大会で優秀な成績を収められた西田道場

の練習を見学するため市民道夢館を訪れ

ました。 

 日頃の厳しい練習による成果だと思い

ます。 

 周りの人への感謝の気持ちをもって、

お手伝いに励み、緊張に打ち勝ち、更な

る上の成績を目指してほしいと激励しま

した。 

  



「町会連合会総会」（5月 2日） 

  

 本年も「町会連合会総会」にお招きい

ただき、挨拶させていただきました。 

 日頃から、「協働」の取り組みの要と

して、地域でご活躍いただいております

町会の方々に、あらためて感謝申し上げ

ます。 

 これからも本市の地域コミュニティの

存続とさらなる強化にご支援・ご協力を

お願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

 


